



YOGYKARYA

► PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

## PKK Ngupasan Gelar Pelatihan Olahhan Camilan



Beberapa waktu lalu Pokja 2 PKK Kelurahan Ngupasan, Kemantren Gondomanan, menggelar pelatihan membuat olahan camilan di Ledok Ratmakan. Beberapa makanan yang menjadi fokus pelatihan di antaranya stik cakar ayam, kacang disko, stik bayam, dan kacang bawang. Satu persatu jenis olahan makanan ringan dijelaskan dan dipraktikkan oleh instruktur, termasuk tentang cara pengolahan adonan resep hingga teknik memasak.

Selanjutnya, di sesi terakhir pelatihan, peserta juga dijelaskan tentang teknis penyajian dan pengemasan makanan ringan agar tetap awet dan renyah.

Ketua Pokja 2 PKK Kelurahan Ngupasan, Tri Rohwani menuturkan kegiatan ini diikuti oleh kader PKK dan para pelaku UMKM di Kelurahan Ngupasan. Tri mengatakan, kegiatan ini menjadi salah satu implementasi pembinaan PKK yang meliputi penyuluhan, pelatihan, bimbingan teknis. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan keterampilan bagi kader PKK maupun masyarakat pelaku UMKM.

"Harapannya, dengan pembekalan pelatihan membuat makanan olahan camilan ini dapat menjadikan tambahan penghasilan bagi warga masyarakat," ujarnya, belum lama ini.

Pelaksana Tugas Lurah Ngupasan, Yunita Iswandari menuturkan pelatihan makanan olahan camilan ini merupakan inisiasi kreatif dari Pokja 2 PKK. Program ini turut diusulkan dalam proses musrenbang 2023 dan direalisasikan di awal 2024 ini.

"Harapan kami, semoga dengan pembekalan pelatihan yang cukup singkat ini dapat memberikan tambahan wawasan, pengalaman, dan referensi bagi para kader PKK maupun warga masyarakat, serta menjadi referensi peluang usaha ekonomi produktif bagi keluarga," katanya. (Afi Annissa Karin/\*)

**Gelaran pelatihan** makanan olahan camilan oleh Pokja 2 PKK Kelurahan Ngupasan di Ledok Ratmakan, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Ngupasan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005